



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Atasi Kesulitan Warga, Koramil 10/ Candimulyo Bantu Pembersihan Jalan

**Agung widodo - MAGELANG.FRN.CO.ID**

Dec 11, 2024 - 18:22



*( Foto Dokumen) Babinsa Koramil 10/ Candimulyo Serka Yaryono Bersama Relawan dan Warga Saat Melaksanakan Pembersihan Material Tanah Yang Menutup Akses Jalan di Desa Tembelang Kecamatan Candimulyo*

MAGELANG- Babinsa Koramil 10/Candimulyo Kodim 0705/ Magelang Serka Yaryono bersama Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat Desa Tembelang melaksanakan karya bakti membersihkan tanah longsor mengakibatkan material

tanah menutup akses jalan penghubung antar Dusun di Desa Tembelang Kecamatan Candimulyo, Kabupaten Magelang Rabu(11/12).

Image not found or type unknown



Kesigapan aparat pemerintah Desa dan relawan dalam penanganan tanah yang menutup jalan disebabkan curah hujan serta debit air yang cukup besar sehingga tebing setinggi 8 meter mengalami longsor yang menyebabkan akses jalan Dusun Konang tertutup.

Babinsa Desa Tembelang bersama Bhabinkamtibmas dan sejumlah relawan dibantu warga bergotong royong untuk membersihkan material tanah dengan alat seadanya, sehingga dengan semangat saling bahu-membahu di lokasi kejadian nampak terlihat kompak dalam karya bakti.

Serka Yaryono dalam kegiatan karya bakti tersebut menghimbau kepada warga di sekitar lokasi longsor agar selalu waspada di musim penghujan dengan curah hujan yang intensitas cukup besar, dimungkinkan dapat terjadi longsor susulan. Untuk itu warga masyarakat agar selalu menjaga keselamatan masing-masing di waktu hujan turun," ungkap Babinsa.

Faktor keselamatan di sekitar jalan bertebing sudah sepatutnya menjadi prioritas warga saat melintas, sehingga perlunya kewaspadaan bagi masyarakat di Desa

Tembelang.

Masih dikatakan Babinsa, kehadiran kami bersama Bhabinkamtibmas dan sejumlah relawan yang ada merupakan tugas aparat kewilayahan dalam membantu memecahkan permasalahan masyarakat. Dengan hadirnya Koramil, Polsek maupun relawan merupakan wujud kepedulian terhadap lingkungan dan warga masyarakat Desa Tempelan.

" Syukur Alhamdulillah karya bakti pembersihan tanah longsor dapat berjalan dengan lancar, sehingga akses jalan dapat dilalui oleh kendaraan baik roda dua maupun roda empat," pungkas Babinsa.

Suyitno Selaku Kepala Desa( Kades )Tembelang menyampaikan terima kasih kepada Koramil, Polsek maupun relawan dan seluruh elemen masyarakat yang telah membantu pembersihan tanah longsor. Sehingga kerja keras dan semangat gotong- royong bapak- bapak sekalian, akses jalan yang semula tertutup matrial tanah dapat dilalui kembali," terang Kades.

Apresiasi setinggi- tingginya saya ucapkan kepada Babinsa Koramil 10/ Candimulyo yang telah merespon cepat dengan kejadian tanah longsor di Desa Tembelang. Kesigapan aparat kewilayahan dalam hal ini Koramil Candimulyo dalam membantu kesulitan masyarakat sebagai wujud kedekatan TNI dengan rakyat," tutur Suyitno.

Ditempat lain Danramil Candimulyo Kapten Arm Agus Purwanto,S.H, menyampaikan bahwa Babinsa harus memiliki naluri temu cepat dan lapor cepet, sehingga dengan adanya kejadian yang menonjol di setiap wilayah binaan dapat segera ditindaklanjuti dengan tepat dan tuntas," terang Danramil.

Setiap anggota Babinsa Koramil Candimulyo harus mampu menguasai wilayah, dimana ada bentuk kejadian yang menonjol perlunya segera dilaporkan ke Komando atas untuk dilakukan pengecekan dan ditindaklanjuti sebagai salah satu bentuk kepedulian kepada sesama, terutama bagi masyarakat yang sedang mengalami kesusahan. Harapannya, apa yang dilakukan oleh Babinsa dapat memberikan dorongan moral, semangat serta meringankan beban warga masyarakat di Desa Tembelang," tutup Danramil.

Redaktur: Serda Aris.